

東日本大震災ルーテル教会救援

Japan Lutheran Emergency Relief 【JLER】



ルーテル教会救援 現地活動 月次報告 No.26

2013年12月度 活動報告 (2014年1月20日発行)

東日本大震災で被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。
またルーテル教会救援の活動にご理解・ご協力いただいている
皆さまに心より感謝いたします。

被災地で3回目のクリスマス、仮設住宅で風変わりなクリスマスツリーを見かけました。七夕の短冊のような、願い事を書いた紙がツリーに掛けてあるのです。「家族みんなで暮らしたい」、「普通の暮らしに戻りたい」。どんな神さまでもいいからこのささやかな願いを叶えてほしい・・・、そんな切なる祈りを感じました。12月の活動を報告いたします。



【となりびと】メリークリスマス!

▶12/10 クリスマスハーブコンサート@石巻市

3年目となりましたルーテル学院大学主催「クリスマス・ハーブコンサート」が石巻市内3ヶ所(相川保育所・デイサービスセンターはまぎく、仮設追波川多目的団地)で開催されました。ハーブとハンドベルの共演の後、1人ひとりにクリスマスプレゼントが手渡され、子どもたちは大喜びでした。



▶12/19 歌のコンサート@石巻市・東松島市

この春ライア奏者のジョン・ビリングさんと来てくれた関西の歌のグループの方たちが、再び来てくれました。石巻身体障害者歩む会の会長さん宅と東松島のすみちゃんの家でコンサートをしました。古い歌からクリスマスの



歌までいろんな歌を披露し、利用者の方々も一緒に唄ったりして楽しんでいらっしゃいました。

▶12/21 クリスマス会@気仙沼市

日本福音ルーテル社団(JELA)の青年たちが前浜コミュニティセンターを訪れ、地元の女性グループ「ゆる〜く」の方たちと一緒にクリスマス会を開催しました。JELAとゆる〜くが用意したのは、ゲームタイム・ハンドベル・合唱・サンタからのプレゼントと盛りだくさんの内容で、子どもたちはおおいにはじけていました。



▶12/24 クリスマスイス礼拝@仙台市

仙台教会ではキャンドルで厳かな雰囲気演出され、藤井牧師から、クリスマスキャロルのお芝居の話を導入に、心温まるクリスマスのお話がありました。



【となりびと】今までの活動、ほんとうにありがとうございました

2013年12月末で、3人のスタッフがとなりびとでの活動を終了しました。3名の方に心より感謝申し上げます。2014年1月からは、佐藤・野口・田中の3名で活動いたします。活動終了された方からのメッセージをご紹介します。

押野美穂さん

震災当日、テレビで津波の映像を見ながら「必ず支援に駆けつけたい」と願ったその思いが通じ、ご縁を得て、となりびとの一員として活動させていただくことができました。いままで活動の機会を与えていただいたこと、そして被災地の方々やルーテル教会の皆様との貴重な出会いの一つひとつに感謝しております。



畠山友美子さん

生まれ育った場所へルーテル教会救援よりご支援頂き、さらに現地スタッフとして活動させて頂いた中でたくさんの出会い、繋がりができ、とても感謝しています。皆様から頂いた力や行った活動を活かし、これからも地域が元気になるように、地域の方々と一緒に復興していきたいと思っております。本当にありがとうございました。

